

Ressort: Lifestyle

Shakira verzichtet auf Make-up-Artist

Los Angeles, 13.06.2013, 20:40 Uhr

GDN - Die Pop-Sängerin Shakira verzichtet auf einen eigenen Make-up-Artist und schminkt sich laut eigener Aussage jeden Tag selbst. "Ich bin wahrscheinlich der einzige Juror, der keinen Make-up-Artist hat", sagte die Jurorin bei der US-Ausgabe der Castingshow "The Voice" gegenüber "Access Hollywood".

Seit dem Beginn ihrer Karriere trage sie ihr Make-up selbst auf und brauche dabei nur selten Hilfe. Mit einigen Make-up-Artists arbeite sie dennoch zeitweise gerne zusammen. "Aber die meiste Zeit bin ich mein eigener Make-up-Artist", unterstrich die 36-Jährige. Der Kolumbianerin gelang 2001 mit dem Song "Whenever, Wherever" der internationale Durchbruch.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15804/shakira-verzichtet-auf-make-up-artist.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com